

Fecha: 02-02-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Fotonoticia

Pág. : 3
Cm2: 98,7
VPE: \$ 127.664

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

Fotonoticia



EN LA COSTA CURICANA

Descubren nueva plantación de marihuana

VICHUQUÉN. Gracias a una denuncia anónima, personal de Carabineros encontró la droga en el sector de Tilicura. En ese lugar, fueron decomisadas 115 matas de cannabis sativa, las cuales fueron remitidas al Servicio de Salud del Maule para su destrucción.